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Schriftliche Anfrage
Sanierung der Fahrbahn der Kunigundenstraße?

Derzeit wird die Fahrbahn der Kunigundenstraße saniert. Im Umfeld wurden keine weiteren 
Straßen saniert.

Wir bitten den Oberbürgermeister um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1.
Warum wurde genau diese Straße saniert, obwohl es Straßen mit deutlich schlechterem 
Belag in München und auch in Schwabing gibt? 
2.
Handelt es sich bei der sanierten Straße um eine Teststrecke für autonomes Fahren?
3.
Die oberste Schicht wurde an verschiedenen Tagen in Straßenabschnitten aufgebracht. Nun 
bleiben offensichtliche Schwellen zwischen den Abschnitten zurück, die nach schlechter 
Arbeit aussehen.
Weshalb können die einzelnen Asphaltstreifen nicht stufenlos miteinander verbunden 
werden?
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